

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年12月10日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

さすが、三小の6年生

昨日の給食に、リクエスト献立として『コーヒー牛乳』がでました。

さすが、4年間自分の薰陶を受けて育ってきた6年生、リクエストがひと味もふた味も違います。2組のみんなのリクエストでした。教育実習に行くために、学生食堂の自販機で、いつものコーヒー牛乳から白い牛乳に変えて、飲む練習をした大学4年のころを思い出しました。



コーヒー牛乳をリクエストしてくれた6年2組の配膳風景と、「はい、ポーズ」



毎月、市立羽衣保育園が「園だより」を届けてくれます。12月号には「おでかけスポット」として、近隣のイルミネーションのきれいなスポットが紹介されていました。寒いけれども週末に行ってみてこようかなと思います。寒いなかをイルミネーションを見に出歩くときのために、風邪予防の栄養素が紹介されていました。ウナギは夏バテ防止にだけではなく、冬にもいいみたいです。「肝焼き」も風邪予防にいいのでしょうか、気になるところです。

ちなみに今日の給食はウナギではなく、サバだそうです。

今日はちょっと、ここまでです。